



#LÓPEZOBRAADOR

Premia a militares y marinos

DEFENDIÓ EL DECRETO QUE REGRESA SERVICIO DE TREN DE PASAJEROS

POR IVÁN E. SALDAÑA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador ascendió este lunes de cargo a militares y marinos, entre ellos sus colaboradores cercanos que han encabezado las megaobras de infraestructura, como al general Gustavo Ricardo Vallejo Suárez, quien fue el encargado del aeropuerto AIFA, del aeropuerto en construcción de Tulum y de los tramos 5, 6 y 7 del Tren Maya. Fue ascendido a general de División Ingeniero Constructor del Estado Mayor.

Durante la ceremonia por el 113 Aniversario de Revolución

Mexicana, el mandatario también ascendió de vicealmirante a almirante a Raymundo Pedro Morales, director general del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

Entre los "Ascensos en tiempos de paz", premió como general de División Piloto Aviador de Estado Mayor a Miguel Eduardo Hernández, encargado de la operación de rescate a Evo Morales, expresidente de Bolivia. También al general de División José Joaquín Jiménez, comandante de la Séptima Zona Militar en Chiapas; y al general Julio Álvarez, 29ª Zona Militar de Minatitlán, entre otros.

En la ceremonia, también entregó condecoraciones a los deportistas de la delegación mexicana que ganaron 142 medallas en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

Por su parte, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a cargo de Rosa Icela Rodríguez, compartió que en la dependencia también se reconoció la lealtad de las Fuerzas Armadas hacia el Presidente y el pueblo de México, "al conmemorar 200 años del Heroico Colegio Militar, junto con el general Luis Crescencio Sandoval (de la Defensa Nacional) y el almirante José Rafael Ojeda (de la Marina)".



En tanto, el Presidente defendió el decreto que publicó en el *Diario Oficial de la Federación* para regresar el servicio de tren de pasajeros en 17 mil 484 kilómetros de vías férreas, que hoy son usados para transporte de carga. Aseguró que la decisión es porque los viajes en tren son más cómodos y seguros, y menos contaminantes; además esto incrementará la movilidad de la población desde las principales ciudades de México hasta la frontera norte. [1](#)

17

MIL KM.
DE VÍAS,
CONTEMPLA
DECRETO.

**DE LAS
FF.AA. Y
LA GN**

• Se entregaron condecoraciones de perseverancia.

7

RUTAS SE ESTABLECEN EN LA FASE INICIAL.

FOTO: ESPECIAL



• **DEPORTE.** López Obrador reconoció a quienes ganaron medallas en los Juegos Panamericanos.

